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星报讯（记者 吴笑文） 中国观

众最熟悉、最爱观赏的芭蕾舞剧，除

《天鹅湖》外，非世界经典《罗密欧与

朱丽叶》莫属。今晚，在由安徽省红

十字会、市场星报社联合主办，安徽

中烟工业公司特邀主办的“黄山之夜

——博爱在江淮·星基金大型公益晚

会”上，俄罗斯皇家芭蕾舞团将亮相合

肥大剧院，为省城市民带来最纯正、原

汁原味的芭蕾舞艺术代表作。

昨日该团的艺术总监捷狄米纳

斯·塔冉达在接受记者采访时说：“我

们的足迹已遍布世界许多国家，安徽

也曾来过多次，演出的《天鹅湖》、《睡

美人》观众们都很喜欢。”

此次来省城演出，俄罗斯皇家芭

蕾舞团带来了最为豪华的阵容，该团

的人民演员、功勋演员将全部出场，

为观众献上有“皇家特色”的经典芭

蕾舞剧。

“‘罗密欧与朱丽叶’是家喻户晓

的莎翁爱情经典故事，”捷狄米纳斯·
塔冉达说，“我们表演的《天鹅湖》最

受中国观众的认可，而这次来安徽首

次演出《罗密欧与朱丽叶》是想给大

家一个惊喜。在我们表演的《罗密欧

与朱丽叶》中，争斗的情节会更加激

烈，也多了很多技巧，剧情上更像电

影，加上其中穿插的爱情故事，相信

观众一定爱看。”

“黄山之夜——博爱在江淮·星基金
大型公益晚会”今晚盛大启幕

“爱心接力”邀您参与！
今天，承载着爱满江淮使命与责任的“星基金”即将正式诞

生。今晚19:20，由安徽省红十字会、市场星报社联合主办，安徽中

烟工业公司特邀主办的“黄山之夜——博爱在江淮·星基金大型公

益晚会”，也将在合肥保利大剧院华丽上演。俄罗斯皇家芭蕾舞团

来皖倾情献艺，带来经典芭蕾舞剧《罗密欧与朱丽叶》。

对于“星基金”，对于公益晚会，发起单位都有哪些想法和

观点；这只横空出世的星基金，今后又将为江淮大地的困难群

众带来哪些福音？昨天下午，记者就这些问题，对相关方面负

责人进行了专访。 记者 刘甜甜

记者：安徽省红十字会和市场星

报社联合发起设立“星基金”？主要

是基于什么原因？

王强：这次市场星报社在安徽省

红十字基金会设立“星基金”，主要的

目的是履行社会责任，使更多的困难

群众得到救助。《市场星报》作为省级

主流都市报，具有很强的宣传能力，

通过设立“星基金”可以使更多的人

了解安徽省红十字会的“博爱在江

淮·99救助计划”，也宣传“人人可公

益”的理念，使更多的人加入到爱心

接力活动中来。

记者：“星基金”这样的公益基金

首次有媒体全程参与，这种创新对基

金的发展壮大起到什么样的作用？

王强：可以说，市场星报社和安

徽省红十字会合作设立星基金，在全

国红十字会系统当中尚属首例，也在

全国作出了表率和示范。

去年，全国人大副委员长、中国

红十字会会长华建敏在视察安徽时

指出，各级红十字会要做到“三个

力”：分别是聚合力、增活力、强实

力。省红十字会结合目前具体工作，

就是要广泛团结社会各界爱心人士、

爱心企业，通过扎实有效、公开透明

的工作，使广大群众参与到爱心活动

当中来；我们开展“99救助计划”，就

是对以前的救助项目进行整合，确定

9类救助人群，并以企业支持、媒体宣

传、群众参与等形式，以捐助者和受

助者互动的方式，增强红十字会活

力；要广泛发动爱心企业、爱心人士，

积极参与红会工作，探索长效筹资机

制，通过向上争取、号召群众参与、加

大救助力度等形式来增强实力。

记者：“星基金”的成立，对我省公

益事业将有哪些影响和深远意义？

王强：“星基金”不是安徽省红十

字基金会的唯一基金，“星基金”作

为安徽省红十字基金会下设的基金

之一，在媒体宣传、筹资募集等方面

做了很好的表率，相信会有更多的

爱心企业、爱心人士在星基金的带

领下纷纷设立其他专项救助基金。

可以说，“星基金”为安徽省红十字

基金会的筹资募集工作打开了崭新

的一页，起到了很好的示范带动作

用，这也预示着，将来会有更多的困

难群众得到救助。

安徽省红十字会专职副会长王强：

让更多的人加入这场爱心接力赛

记者：市场星报社为何发起设立

“星基金”？“星基金”有哪些特点？

虞海宁：一直以来，作为一家省级

主流媒体，我们始终关心公益事业，关

注弱势群体。多年来，市场星报社与

省红十字会合作开展了一系列公益活

动，都取得了良好社会反响。在此基础

上，根据“博爱在江淮·99救助计划”，我

们再度与省红十字会联手，共同发起

成立了“星基金”。这是一项由“公益

组织倡导，社会全民参与，媒体深度

合作”的公益基金，将通过向社会各

界筹集资金的方式，根据每年的救助

主题，向受助群体开展公益救助活动。

“星基金”的成立意义重大、影响

广泛。因为，“星基金”是媒体参与成

立基金的一个尝试，具有宣传普及作

用和社会公信力；同时，“星基金”作为

省红十字会“99救助计划”的一个重要

组成部分，面向社会团体和个人，起捐

金额低、参与度高、捐助面广，必将成

为最受社会关注的公益基金。

记者：作为媒体，市场星报社对

社会公益事业有着怎样的信念？

虞海宁：公益是每一个有社会责

任心的团体和个人应行的义务，对于市

场星报社来说，也是肩负的光荣使命。

事实上，好善者同，安徽出版集

团得知“星基金”即将成立的消息后，

研究决定：将原本打算设立的集团内

部关爱救助基金并入“星基金”，作为

“博爱在江淮·99救助计划”的一个

重要组成部分。安徽中烟公司也长

期为公益事业倾心倾力，这次又全力

协助我们举办公益晚会。借着“星基

金”启动的这个契机，我们衷心祝愿

我省的公益事业能够发扬光大，希望

安徽省红十字会与市场星报社培育

下的“星基金”能够茁壮成长！

安徽出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁：

好善者同：公益是媒体的光荣使命

俄派芭蕾舞剧将现“皇家风范”

《罗密欧与朱丽叶》今晚安徽首次公演


